
平成２７年度部長マニフェストに対する意見募集

（１）意見募集期間　平成２７年６月２１日（金）から平成２７年７月３１日（金）まで

（２）意見提出者　１名

（３）意見内容　下記のとおり

意見

1 政策推進部 重点課題１
柏原市まち・ひと・しごと創生
総合戦略の策定

重点課題①の成否が、柏原市の将来を左右するものであると確信
をしています。取組内容から考察しますと、広範囲で多岐に亘っ
ていますが是非とも英知をしぼり・絞り・・で、素晴らしい成果
物を期待しています。

2 政策推進部 重点課題２
公共施設等総合管理計画策定に
係る調査業務

人口が減少傾向にある中、幼稚園・小中学校・公共施設等の集約
化が望まれる。

3 政策推進部 重点課題３
人事評価制度の確立及び職員定
員の適正化

柏原市役所内の望む職場環境は、女性職員が活き活きと活躍し、
真の実力主義（年功序列の排除）で活気溢れる職場を期待してい
ます。市政・企業は“人”なりです。大いに期待をしています。

4 総務部 全体 ―
部長が代わられていますが、前任者が２年間取組んだ同じ重点課
題で取組まれています。取組内容から考察しても、前任者から引
継ぎ事項の「有無」が見当たりません。

5 総務部 重点課題１
災害時における地域防災力の向
上

継続課題である事は理解できますが、「自助」「共助（近助）」
「公助」の各々が何をするのか層別整理して記述をすれば市民も
良く分かります。

6 総務部 重点課題２
市内循環バスの利用促進と効率
的な運用

前任者が民営化等の道筋を付けられている。他に重点課題が無い
のか。

部長マニフェスト
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7 財務部 全体 ―

部長が代わられていますが、前任者が２年間取組んだ同じ重点課
題で取組まれています。市の財政状況から考察するとやむを得な
い事であると理解できますが、定説的な記述が全て。これでは、
努力をされる“さま・状況”が市民目線に理解されないので、定
量的な記述を望みます。

8 市民部 重点課題１ 市民課業務の充実

重点課題１‐①
番号制度を導入する目的が明確でない為、アウトカムを見る限り
では導入する必要性が感じられない。また市民目線から見て何が
良くなるのか。

9 市民部 重点課題１ 市民課業務の充実
重点課題１－②
２年間取組んだ事から、仕組みも等も出来上がっているものと思
いますので、重点課題として取り組む必要性は感じられない。

10 市民部 重点課題３
ワーク・ライフ・バランス及び
エンパワーメントの推進

取組まれることに意義がありますが、遅きに失した感じがしま
す。（今になって何故）

11 にぎわい都市創造部 全体 ―
下記の部のネーミングから何をされているのかまた部間の関連性
がよく分からない。
　＊にぎわい都市創造部　　＊まちづくりデザイン部

12 にぎわい都市創造部 重点課題２ 地域就労支援の推進
かしわらプレミアム付商品券の発行・・一過性の施策と判断しま
す。重点課題として取り組まれるには、継続性と成果が期待でき
る施策が望まれる。

13 にぎわい都市創造部 重点課題３ 防犯対策の推進 にぎわい都市創造部の業務範疇なのか理解できない。

14 健康福祉部 重点課題１
高齢者が住み慣れた地域で安心
して暮らせる社会の構築

“住んでよかったまち・住みたいまち”かしわらの構築に、大き
く寄与するものと思いますので、ＰＤＣＡを廻しスパイラルアッ
プを図って下さい。期待しています。

2 / 5



15 こども未来部 全体 ―
取組課題が子供の未来を左右するもので、是非とも市民目線に
沿った取組で、“かしわらっ子”を育ててください。大いに期待
しています。

16 こども未来部 全体 ―
戦略課題の目標→施策推進上の目標→アウトプット→アウトカム
に至る展開が、論理性に欠けるため成果・アウトカムとも市民目
線から見て、何が良くなるのか理解できない。

17 こども未来部 重点課題１
公立保育所・幼稚園の今後のあ
り方の具体案策定

【戦略課題の目標】・・実現化によるメリットは何か。何故一元
化するのか。
【施策推進上の目標】・・今年度は何をするのか。
【アウトプット】・・施策推進上の目標に対する成果を記述す
る。（検討部会の開催、○○長会の開催は、目標を達成する為の
手段であって成果ではない）
【アウトカム】・・市民目線から見た成果な何か、論理の展開を
定量的に記述する。

18 まちづくりデザイン部 重点課題１
コンパクトなまちづくりに向け
た計画的な土地利用の検討

柏原市の中長期的な観点で、“どうあるべきか論”からの展開に
興味が沸きます。ただ展開が整理・検討・設定の内容になってい
る為、いつ何が出来上がるのか分からない。項目毎のスケジュー
ル管理が必要である。

19 まちづくりデザイン部 重点課題２ 災害に強いまちの構築
災害に強いまちの構築、取組内容と部の業務範疇から地震に強い
まちの構築の方がよく分かります。（災害に強いまちの構築で中
身は地震だけか）

20 都市整備部 重点課題２ 交通安全対策の推進
同じ取組内容で今年度を入れて３年、地道な取組に敬意を表しま
すが、改善されている状況がよく分かりません。今年度の結果を
評価されてダメなら罰則等取り入れられては。

21 会計管理室 重点課題１
適正な予算執行と公金の適正な
管理

他市で色々と不具合の事象が見られています。当市は問題なしと
願うばかりです。
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22 上下水道部 ― ―

かしわらの水は“美味しい・うまい”を守ってください。但し工
事の計画から施工の関して徹底したコスト低減の取組んでいただ
きたい。（砂漠に１０日間おいたタオルを、絞るぐらいで知恵を
出してコスト低減策の策定よろしく）

23 市立柏原病院事務局 ― ―
「市立柏原病院八策」に取組んだが赤字解消ならず。重点課題②
のみを最・最重点課題にランクアップされて取り組まれる事を望
みます。

24 市立柏原病院事務局 ― ―
あり方委員会の答申をうけて、今後の病院の運営形態について決
断すべき時期かと感じます。いつまでも一般会計からの、補填で
運営するようでは市民も納得しないだろう

25 教育部 ― ―
小学生から高齢者に至る教育のもと締め・中枢部をたずさわる訳
で、教育に関する事なら「教育部」へと市民も分かり易くなった
事と思います。

26 教育部 重点課題１ 子どもたちの確かな学力の確立

確かな学力の確立、学力の向上をねらいにした取組みから、近い
将来には、“賢いかしわらっ子”が育つ事、また“学力おおさか
ナンバー１”間違いなし。更に「体力向上」「礼儀正しい」の三
位一体のかしわらっ子の育成方よろしくお願いします。

27 教育部 重点課題２ 教育環境の整備
いじめ問題に関する事で、「柏原市いじめ防止指針」（平成２６
年３月策定）がうまく運用されているか検証よろしくお願いしま
す。（最近のいじめニュースに関連して）

28 行政委員会 重点課題１ 遊休農地の発生防止と解消

地道な取組に敬意を表しますが、定量的に記述していないので、
良くなっているのかｏｒ悪くなっているのか分かりません。取組
結果をまとめる時は、是非とも定量的に記述される事を望みま
す。
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29 その他 感想 ―
部長マニフェスト導入３年目、市民目線に沿ったもの、時代の変
遷による取組内容等、頼もしく感じました。また女性部長の取組
内容にも興味がありました。

30 その他 要望 （１）報文集の整理・まとめ方
定量的にかつ「過去・現在・未来」と、その数字が何を意味して
いるのか、また全体の母数から年度展開して取組んでいる状況・
さまの記述を望みます。

31 その他 要望 （１）報文集の整理・まとめ方 アウトプット・アウトカムの使い方を理解・徹底させること。

32 その他 要望 （２）進捗管理
３ケ月単位で、ＰＤＣＡを廻し進捗状況を管理するしくみを導入
される事を望みます。
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